

Section Genève

26^e Salon de la Voiture d'Occasion

Du 11 au 14 octobre 2018

Revue de presse

Lu pour vous dans la presse (imprimé et digital)

www.ghi.ch 3 octobre 2018

GHI 4 octobre 2018

www.bluewin.ch 8 octobre 2018

www.tdg.ch 10 octobre 2018

Tribune de Genève 11 octobre 2018

Tribune de Genève, Supplément Auto 11 octobre 2018

AutoInside Novembre 2018

Entendu pour vous sur les ondes

Radio Lac, Journal 12h30 10 octobre 2018

RTS-La 1ère, On en parle 18 octobre 2018

Vu pour vous à l'antenne

Léman Bleu, #local 12 octobre 2018

Voiture d'occasion: le salon pour trouver le véhicule de ses rêves, à petit prix

AUTOMOBILE - C'est une première! Le Salon de la voiture d'occasion proposera aux visiteurs une nocturne dès le premier soir, soit le jeudi 11 octobre. Une idée ingénieuse pour les personnes n'ayant pas le temps de venir en journée découvrir les 600 véhicules exposés. Une des nombreuses forces de cet événement est la possibilité de soumettre son véhicule actuel à un contrôle technique sur place, effectué par le centre technique du Touring Club Suisse Genève en vue d'une reprise. Cet aspect-là a toujours été fort apprécié du public. En 2017, plus du quart des ventes totales du salon ont été réalisées avec une reprise. Les aspects financiers peuvent également être réglés sur place grâce à Cembra Money Bank et aux assurances Allianz, la



Les bonnes affaires seront nombreuses pour les amateurs de belles mécaniques. DR

Vaudoise, Generali et le TCS, tous partenaires de la manifestation. La convivialité sera également de la partie avec un bar à champagne et une petite restauration. A noter enfin que l'entrée est gratuite! F8

26e Salon de la voiture d'occasion, du 11 au 14 octobre, Halle 6 de Palexpo, www.palexpo.ch

Le 26e Salon de la voiture d'occasion débute jeudi

8.10.2018 - 12:05, ATS

A Genève, le 26e Salon de la voiture d'occasion durera exceptionnellement quatre jours au lieu de trois. Les visiteurs pourront venir découvrir les quelque 600 véhicules exposés à Palexpo dès jeudi soir. La manifestation s'achèvera dimanche.

Le salon est organisé par la section genevoise de l'Union professionnelle suisse de l'automobile (UPSA). L'entrée est gratuite. L'acquéreur d'un véhicule exposé aura la possibilité de soumettre son ancienne voiture à un contrôle technique effectué par le TCS en vue d'estimer sa valeur pour une reprise.

La voiture d'occasion s'offre une tenue de soirée

Le 26° Salon s'ouvre jeudi à Palexpo avec, pour la première fois, une nocturne

Au fil des ans, le Salon de la voiture d'occasion s'est fait sa place dans le paysage automnal genevois. Pour sa 26º édition, il passe même la vitesse supérieure en proposant d'entrée une nocturne, ce jeudi. Denis Picard, président de la section genevoise de l'Union des professionnels suisses de l'automobile (UPSA Genève), en explique la raison.

Pourquoi avez-vous organisé une nocturne ce jeudi?

C'est un essai, mais nous pensons que cela répond à un besoin. En effet, beaucoup de Genevois partent le week-end et ne peuvent pas venir le vendredi pendant la journée. Jusqu'à maintenant, le salon s'étalait sur trois jours. Avec cette nocturne, nous en ajoutons un quatrième et espérons attirer un nouveau public.

Que découvrira le visiteur?

Plus de 550 voitures, nous espérons même atteindre les 600. Elles sont toutes présentées par des garages membres de l'UPSA Genève et de l'UPSA Vaud. Ces véhicules, préparés par des professionnels, sont tous expertisés.

Quels types de véhicules seront exposés?

Il y aura de tout, aussi bien en termes de marques que de motorisa-



Denis Picard Président de l'UPSA Genève

tions. On trouvera donc des propulsions essence, diesels ou hybrides. Côté modèles, le choix sera vaste, y compris des SUV, des cabriolets ou encore des sportives. Pour les amateurs, il y aura aussi quelques *old-timers*, notamment une Fiat Topolino.

Quid des prix?

C'est encore un peu tôt pour le dire, mais en 2017, ils s'échelonnaient de 5000 à 78 000 francs.

Et l'acheteur pourra partir avec sa nouvelle acquisition?

Pas tout à fait. La vente peut être réalisée sur place, y compris la conclusion d'une assurance et des solutions de financement. L'acheteur peut aussi faire expertiser son propre véhicule et se voir proposer une offre de reprise. L'an dernier, plus d'un quart des voitures vendues au Salon l'ont été avec une reprise de l'ancien véhicule. La seule chose que nous ne pouvons pas faire sur place, ce sont les immatriculations.

Xavier Lafargue

y @XavierLafargue

26º Salon de la voiture d'occasion Du 11 au 14 octobre
à Palexpo, Halle 6. Ouverture
je de 17 h à 21 h, ve-sa-di de 10 h à 18 h.
L'entrée est gratuite

Tribune de Genève Supplément Auto-Moto 11 octobre 2018

Auto-Moto

Tribune deGenève Ça roule ma poule Page 13 Actualité moto Pages 14-16 Essais auto Pages 5, 7 et 11 **Tout sur Utilexpo** Page 4

166 «Schwimmwagen» au Salon de la voiture vous trouviez cette V Il serait étonnant que d'occasion. DR 10

Tribune de Genève Supplément Auto-Moto 11 octobre 2018

trouve peut-être à Palexpo La voiture de vos rèves se

Le 26e Salon de la voiture d'occasion débute aujourd'hui avec la création d'une première soirée en nocturne

Alain Giroud

e Salon de la voiture d'occasion est devenu un rendez-vous incontournable de l'automobile à Genève.

Elle est organisée par la section cantonale de l'UPSA (Union professionnelle suisse de l'automobile). Pour la première fois, le Salon débutera dès le jeudi avec une nocturne de 17 h à 21 h.

«Nous avons constaté que pour celles et ceux qui partent en weekend, aucune possibilité ne leur est proposée, explique Denis Picard, président de la section genevoise de l'UPSA. Nous nous sommes donc décidés à ouvrir les festivités dès le jeudi en nocturne.»

Ce salon attire chaque année entre 5000 et 6000 visiteurs, qui peuvent choisir leur prochain véhicule parmi les six cents modèles exposés. Les garagistes participants sont bien entendu tous membres de l'UPSA. Ils proposent un large échantillon de véhicules de tous les segments, berlines compactes urbaines, grandes routières, SUV de toutes tailles, coupé et cabriolets sport et même des bolides prestigieux.



Le Salon, présidé par Denis Picard (en médaillon) propose 600 voitures d'occasion. De la voitures d'occasion.

Entrée gratuite

Le nombre de véhicules exposés reste fixe, car lorsque l'un d'entre eux est vendu, il est aussitôt remplacé par le garage qui le proposait. Bref, tous les désirs peuvent être satisfaits dans la Halle 6 de Palexpo entre ce soir jeudi à dimanche. L'entrée au salon est naturellement gratuite et les organisateurs ont tout prévu pour faciliter l'achat des véhicules.

Les acheteurs trouvent sur place le représentant d'une banque pouvant assumer le financement d'une

acquisition. Le leasing concerne près de la moitié des transactions. Deux compagnies d'assurances ont également un stand pour faciliter la signature d'un contrat sur place. Il va de soi que tous les modèles exposés sont en parfait état, tant dans l'habitacle que sous le capot. La majorité d'entre eux présentent d'ailleurs fort peu de kilomètres au compteur. L'an passé, la valeur moyenne des véhicules vendus s'établissait à 22 000 francs.

Les visiteurs qui désirent acquérir une voiture disposent aussi d'un ser-

une reprise.

Le Salon pratique

26e Salon de la Voiture d'Occasion

Palexpo Halle 6 Horaire: Du 11 au 14 octobre 2018 Jeudi 11 octobre de 17 h à 21 h Vendredi à dimanche 10 h - 18 h

Entrée libre.



vice d'expertise assuré par le TCS qui examinera leur ancien véhicule en vue d'une reprise. Les professionnels qui se chargeront de cette tâche ne sont pas attachés aux garages exposants. Ils sont donc parfaitement neutres. À noter qu'en 2017, plus du quart des transactions comprenait



Les ventes au Salon de la voiture d'occasion de Genève ont progressé de 16 % par rapport à 2017. 35 % des acheteurs étaient des acheteuses.

26º Salon de la Voiture d'Occasion

> Tous les indicateurs à la hausse!

Corinne Druey. Débuter le Salon de la Voiture d'Occasion le jeudi soir s'est révélé être un grand succès. En quatre heures lors de cette première, pas moins de 36 véhicules ont été vendus! D'ailleurs, les ventes ont augmenté de 16% lors de cette 26e édition.

Le soleil n'a pas tenu les visiteurs éloignés de Palexpo le week-end dernier! Ils étaient nombreux à déambuler dans les allées de la 26e édition du Salon de la Voiture d'Occasion, organisé par la section genevoise de l'Union professionnelle suisse de l'automobile. La nocturne, organisée pour la première fois cette année le jeudi, a rencontré un franc succès et devrait être reconduite l'an prochain. Ce soirlà, pas moins de 36 véhicules ont trouvé preneur. Par rapport à 2017, les ventes sur quatre jours ont été plus nombreuses avec 195 véhicules vendus, pour un chiffre d'affaires global de plus de 4,186 millions de francs (+ 12,6%), un résultat qui renoue avec les belles années d'avant 2013.

Il est plaisant à relever aussi que 35% des acheteurs ont été des femmes. Ces dernières se montrent désormais concernées par l'automobile et il est bien révolu le temps où la voiture était une affaire d'hommes! Pour sa part, la valeur moyenne des ventes à quelque

peu diminué (-3%), une conséquence des prix bas pratiqués actuellement sur le marché de la voiture d'occasion.

Les reprises ont augmenté de plus de 31% avec 59 reprises, pour un chiffre d'affaires de 425 197.— francs (+ 43.7%). Une preuve supplémentaire que l'offre proposée dans le cadre du Salon de la Voiture d'Occasion de faire expertiser sa voiture en vue d'une nouvelle acquisition répond pleinement à la demande. Enfin, la voiture la moins chère a été vendue au prix de 3500.— francs, alors que le prix le plus élevé du week-end à été de 116 900.— francs. <



La fourchette des prix de vente s'est étendue de 3500 à 116 900 francs.